Alex Schupp Bockhorner Weg 175 28779 Bremen Tel. 606673

Mail: a.schupp@gmail.com

Ortsamt und Beirat Blumenthal Landrat-Christians-Straße 99a 28779 Bremen Blumenthal, den 30.05.2021

Bürgerantrag

Betrifft: Unbefriedigende Verkehrssituation im "Bockhorner Weg"

Sehr geehrter Herr Ortsamtsleiter, liebe Mitglieder des Beirates Blumenthal,

seit Jahrzehnten ist der Versuch unternommen worden die Verkehrssituation im "Bockhorner Weg" für alle Nutzer zufriedenstellend zu lösen. Mit der Ansiedlung des Discounters "Aldi" an der Ecke "Schwaneweder Str." / "An de Deelen" hat sich die Situation noch weiter verschlechtert.

Mein Antrag:

Der "Bockhorner Weg" wird beginnend von der "Lüssumer Straße" bis zur Einmündung der Straße "Holtöber" zur Einbahnstraße umgewandelt.

Ab der Abknickung des "Bockhorner Weges", gegenüber der Einmündung der "Holtöber" wird auf der rechten Seite auf ca. 50 m Länge ein Halteverbot eingerichtet, um die dort stehenden Bäume von der Verdichtung des Erdreichs durch das Gewicht der dort abgestellten Fahrzeuge zu entlasten. Gesetzte Begrenzungspfähle sind durch die Besitzer der geparkten Fahrzeuge entfernt worden.

Diese Maßnahme ist meines Erachtens aber nur möglich, wenn an der Kreuzung "Holtöber" / "Schwaneweder Straße" / "An de Deelen" die seit Jahren geforderte und auch zugesagte Wechsellichtzeichenanlage installiert wird. Eine Querungshilfe für Fußgänger ist nicht ausreichend.

Im weiteren Verlauf des "Bockhorner Weges" bedarf es einer Klärung, ob ab Einmündung der "Ostlandstraße" in den "Bockhorner Weg" dieser für den Durchgangsverkehr überhaupt zugelassen ist, denn das dort stehende Verkehrsschild "Fußgänger" weist eindeutig auf einen Gebrauch nur für Fußgänger hin.

Außerdem fordere ich für diesen Bereich eine zeitweise Überprüfung der Geschwindigkeiten der PKW, LKW und Motorräder per Radarmessung. Die Einnahmen der entsprechenden Bußgelder könnten zweckgebunden für soziale Zwecke in Blumenthal eingesetzt werden (was leider nicht möglich Ist). Dieses Quartier war vor Jahrzehnten eines der ersten, dass als "Tempo 30"-Gebiet ausgewiesen wurde.

Mit freundlichen Grüßen

Alex Schupp